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平 成 31年 4月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

平成 31年 4月 10日午後 3時 00分より太子町教育委員会をホールに招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・教育長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

  第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5．教育長報告  

     太子町教育委員会主催名義使用許可について  

太子町教育委員会後援名義使用許可について  

     平成 30年度中学校卒業生進路状況について  

              

  第 6．議    事  

議案第 22号  寄附の申出に対する採納の可否について  

     議案第 23号  区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について  

     議案第 24号   区域外就学の承諾に関する専決処理について  

     議案第 25号   区域外就学の協議応諾に関する専決処理について  

     

２．本日の会議に出席した教育委員  

  教育長職務代理者  福田敏博  

  委員        三浦淳子・圓尾健太郎・福田秀樹  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教育長         沖汐  守彦  

教育次長        栄藤  雅雄  

管理課長        山本  紀弘  

社会教育課長      田中  幸代  

文化推進課長      北   陽一郎  

給食センター所長     大谷  康弘  

体育館長        津田  剛史  

歴史資料館長      田村  三千夫  
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管理課係長       宗野  義和  
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平成31年4月10日 午後3時00分開議 

 

教育長   定刻になりましたので、4月の定例教育委員会を始めさせていただきます。 

      4月の人事異動で、異動が多かったため、会議の前に出席者全員の自己紹介をお願いし

たいと思います。 

出席者   ＜出席者自己紹介＞ 

教育長   それでは、前回定例会会議録の承認を三浦委員と圓尾委員にお願いします。本日の会議   

      録の署名委員を福田敏博委員と福田秀樹委員にお願いします。 

 

     ●行事結果・予定報告 

 

教育長   それでは、行事結果・予定報告の説明をよろしくお願いします。 

管理課長  行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

      ＜4・5・6月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教育長   4・5・6月の行事結果及び予定について何かご意見ご質問はありますか？ 

委員    6月 28日に女性教育委員の会が相生市で開催されますので、出席します。なお、それ 

      に関連して、前日（6/27）の準備、6月 4日に事前打合せ会がありますので出席します。 

教育長   他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   それでは、教育長報告について説明をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長  今回は主催名義使用許可申請が 3件、後援名義使用許可申請が 10件と平成 30年度中学 

      校卒業生進路状況について報告します。 

      はじめに、主催名義使用許可申請 3件については、いずれも申請者が西播中学校体育連 

      盟となっています。西播中学校体育連盟の大会が西播地区の各会場で行われますが、会 

      場となる市町が主催となります。そのため、太子町が会場となるいずれも陸上の大会で 

      す。 

      1件目が、事業名称は西播中学校総合体育大会（陸上）です。実施日は平成 31年 7月 

      13日～7月 14日、実施場所は太子町総合公園陸上競技場です。 

      次に、事業名称は西播中学校新人陸上大会です。実施日は平成 31年 8月 27日、実施場 

      所は太子町総合公園陸上競技場です。 

      次に、事業名称は西播中学校総合体育大会（駅伝競走）です。実施日は平成 31年 10 

      月 26日、実施場所は太子町総合公園陸上競技場です。以上です。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長  揖龍中学校体育連盟より 6件の後援名義使用許可申請があります。 
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      1件目が、事業名称は揖龍中学校春季大会（ソフトテニス大会）です。実施日は平成 31 

      年 4月 20日～4月 21日、実施場所は太子町総合公園テニスコートです。 

      次に、事業名称は揖龍中学校夏季新人大会（ソフトテニス大会）です。実施日は平成 

      31年 6月 28日～6月 29日、実施場所は太子町総合公園テニスコートです。 

      次に、事業名称は揖龍中学校新人大会（ソフトテニス大会）です。実施日は平成 31年 

      9月 28日～9月 29日、実施場所は太子町総合公園テニスコートです。 

      次に、事業名称は揖龍中学校夏季大会（陸上）です。実施日は平成 31年 6月 15日、実 

      施場所は太子町総合公園陸上競技場です。 

      次に、事業名称は揖龍中学校駅伝大会です。実施日は平成 31年 10月 19日、実施場所 

      は太子町総合公園陸上競技場です。 

      次に、事業名称は揖龍中学校新人大会（駅伝競走大会）です。実施日は平成 32年 1月 

      11日、実施場所は太子町総合公園陸上競技場です。以上です。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長  申請者はたいしウインドアンサンブル 団長 栄藤 竜太 氏。事業名称は第 9回定期 

      演奏会です。実施日は平成 31年 9月 23日、実施場所は文化会館です。太子町の芸術文 

      化振興に寄与する事を目的に開催されます。なお、主催者は地元の文化団体を育成する 

      ということで、あすかホール文化振興協会になっています。以上です。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長  申請者は龍野ソフトテニス協会 会長 大村 哲 氏。事業名称は第 68回井口杯ソフ 

      トテニス大会です。実施日は平成 31年 5月 4日、実施場所は太子町総合公園、太子東 

      中学校、たつの市中川原公園、龍野西中学校です。ソフトテニスを通じて技術交流及び 

      マナーの向上を目的に開催されます。以上です。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長  申請者は NPO法人姫路 YMCA 代表 八杉 光春 氏。事業名称は姫路 YMCA 2019年度  

      夏休みのキャンプです。実施日は平成 31年 8月 10日～8月 24日、実施場所は YMCA太 

      子遊びと冒険の森 ASOBOです。夏休みキャンプを通して自然に親しみ社会性を身につけ 

      ることを目的に開催されます。以上です。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長  申請者は自由ヶ丘高等学校 校長 船倉 一郎 氏。事業名称は不登校教育フォーラム 

      です。実施日は平成 31年 6月 8日、8月 31日、11月 16日、実施場所は姫路商工会議 

      所です。不登校を経験した生徒の体験談を交えて、家庭のあり方や接し方についての教 
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      育講演が開催されます。以上です。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長  ＜「平成 30年度中学校卒業生進路報告」説明＞ 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

委員    姫路方面への進学が多いように見えますが、複数志願制になるとそういった傾向になっ 

      ていますか？ 

教育長   学区の統一がされてから経年比較を行わないと今の質問の答えにならないと思います 

      が、そのような資料が手元にありますか？ 

教育次長  昨年度の資料はありますが、特に昨年と比較して、姫路方面が増えているかというと似 

      たような傾向になっています。姫路西高を例に見てみても、その年々で違うため、姫 

      路方面が増加傾向かというとそうではないと思います。 

教育長   資料等を作成し、後日提出しましょうか？ 

委員    そこまでは必要ないです。 

教育長   他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   引き続きまして、平成 31年度各担当事業の概要について、担当課より説明をお願いし 

      ます。 

管理課長  ＜管理課事業説明＞ 

      １ 幼稚園・小学校・中学校 普通教室空調整備事業 

      ２ 町立幼稚園における 3歳児保育試行事業 

      ３ スクールソーシャルワーカー配置事業 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の事業について説明をお願いします。 

給食センター所長 ＜給食センター事業説明＞ 

      １ 安全安心な学校給食の提供 

      ２ センター改築事業の推進 

      ３ 地産地消と食育の推進 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

委員    31年度に用地交渉と実施設計を行うということですが、予定地は購入することは 

      決定しているのですか？ 

給食センター所長 用地については選定中で、用地購入に向けた交渉をしている状況です。 

      その中で土壌汚染の対策について理解を得るために現在議会で説明を行っていま 

      す。 

教育長   補足等はありますか？ 

教育次長  用地購入については、当初 H29年度に予算を計上していましたが購入に至らず、H30年 

      度に繰越を行いました。その後、土壌汚染問題がでてきたため、H30年度も購入に至ら 
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      ず、不用額として決算処理を行いました。そのため、H31 年度に再度予算計上を行い、 

      現在、交渉している状況です。 

委員    もし、土壌汚染の問題が解決しなければ、H31年度予算を再度 H32年度に繰り越すこと 

      になるのか、そのあたりについて今後の方向性を教えてください。 

教育次長  給食センター用地の主要な部分については、地権者は 1者です。その相手方との交渉の 

      中で、土壌を取り除くことで払拭できるため、土壌除去後に、売却すると返事をいた 

      だいており、現在交渉中です。今のところ、今年度中には購入できる見込みです。 

委員    給食センターの土壌汚染について、龍田地区にビラが配られていますが、教育委員会と 

      してどのように捉えていますか？ 

教育次長  内容については、ヒ素とフッ素の件です。基準値を超えていますが、土壌除去により払 

      拭できると考えております。 

教育長   他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の事業について説明をお願いします。 

社会教育課長 ＜社会教育課事業説明＞ 

      １ 社会教育の指導・支援 

      ２ 教育事業 

      ＜南総合センター事業説明＞ 

      １ 運営方針 

      ２ 事業内容 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

委員    南総合センターで新たに人権関係のイベントを計画しているということですが、具体的 

      にどうようなイベントですか？ 

社会教育課長 企業も対象にした研修会を予定しています。また、夏頃にワークショップの開催を予定

しています。 

教育長   他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の事業について説明をお願いします。 

体育館長  ＜体育館事業説明＞ 

      １ 運営方針 

      ２ 事業内容 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

委員    耐震工事における期間、代替で学校施設の体育館を使用することはありますか？ 

体育館長  学校施設については、学校行事等がありますので学校行事に影響がでる代替は考えて 

      おりません。 

教育長   他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の事業について説明をお願いします。 

文化推進課長 ＜文化推進課事業説明＞ 
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      １ 文化芸術係 自主事業計画 

      ２ 公民館係  各地区公民館事業 

      ＜図書館事業説明＞ 

      １ 運営方針 

      ２ 事業内容 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   では、次の事業について説明をお願いします。 

歴史資料館長 ＜歴史資料館事業説明＞ 

      １ 運営方針 

      ２ 事業内容 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   次に 7番の議事に移りたいと思います。なお、議案第 23号から議案第 25号につきまし 

      ては、個人情報保護の観点から非公開とさせていただきます。では、事務局より説明を 

      お願いします。 

 

●議案 

 

管理課長  ＜第 22号議案「寄附の申出に対する採納の可否について」朗読＞ 

      8者の申出人より 15品目の寄附の申出がありました。 

      はじめに、寄附申出人は太子東中学校 PTAです。気化式冷風機 2台の寄附申出があり

ました。 

      次に、寄附申出人は龍田小学校 PTAです。校舎配置案内図 1個の寄附申出がありまし

た。 

      次に、寄附申出人は斑鳩小学校平成 30年度卒業生保護者です。パイプ椅子 27脚の寄

附申出がありました。 

      次に、寄附申出人は太田小学校平成 30 年度卒業生保護者です。号礼台 1 基、組立テ

ント 1張の寄附申出がありました。 

      次に、寄附申出人は丸尾建築です。本 79冊の寄附申出がありました。 

      次に、寄附申出人は澤地家具工芸です。靴箱 2基の寄附申出がありました。 

      次に、寄附申出人は龍田幼稚園 PTAです。キャノンカメラ 1式、絵本（どんぐり村シ

リーズ） 1式、ステップカラーラバーリング 1式の寄附申出がありました。 

      次に、寄附申出人は斑鳩幼稚園 PTAです。プリンター 1台、ビデオカメラ三脚 1式、

絵本 18冊、フロア畳マット 13畳、サッカーボール 10個の寄附申出がありました。 

      以上です。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員   ありません。 

教育長   続いて、議案第 23号について事務局より説明をお願いします。 
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管理課長  ＜第 23号議案「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」朗読＞ 

      ＜第 24号議案「区域外就学の承諾に関する専決処理について」朗読＞ 

      ＜第 25号議案「区域外就学の協議応諾に関する専決処理について」朗読＞ 

       

      以上 3議案については個人情報保護のため非公開 

 

     ●その他 

 

教育長   本日の会議は全て終了しましたが、その他事務局より何か連絡ありますか。 

  他に連絡がないようでしたら、次回の定例会は 5月 27日（月）午後 1時 30分に開会し、

ます。それでは、4月の定例会はこれで終了させていただきます。ご苦労様でした。 

平成 31年 4月 10日 午後 4時 30分閉議 


